

夢と笑顔のあふれる宮内中学校

宮内中だより

12月号 令和6年11月29日

<自立貢献>

学:学び続ける恕:思いやれる

錬:たくましい

時間の使い方

校 長 野本 慶人

2学期もいよいよカウントダウンとなりました。今年は、セーターを出したと思ったら、翌日には半袖で過ごし、そして、ゆっくりと秋らしさを感じる間もなく、冬の到来です。テレビでは、各地でイルミネーションの点灯や初霜、初雪のたより、今年の漢字についても聞かれます。12月になると、忙しくなんとなくそわそわする年末の独特の雰囲気を感じるのは、子どもの時も今も同じです。

先日、学校運営協議会の中で、普段、学校公開されていない給食準備の時間や清掃、昼休みの時間を見学していただきました。そして、外部の方からの視点で感想をいただきました。その中には、給食の配膳の待ち時間に読書をしたり、勉強したりと落ち着いた環境で手際よく配膳が行われていた。ごく自然に、気持ちよく挨拶してくれている。清掃は、窓の桟[さん]や机の脚の下などの細かいところにも気づき、率先して行っているのを感じる。等のお褒めの言葉を頂戴しました。これらは、皆さんの普通の姿であり、身についている力なのだと改めて思いました。

さて、先日【学校生活生徒アンケートのまとめ】が手元に届きました。その集計結果を見ると、「学校生活は楽しい」「時間を守る」「あいさつを自分からできる」「行事、部活への意欲的参加」を問う質問等には、AまたはBの上位評価として95%が回答していました。その中で、気になったことは、「目標を持って生活している」「昨年より家庭学習をしている」「気持ちのコントロールができる」の質問に対して20%の生徒が下位評価〔CまたはD〕で回答していたことです。皆さんの普段の様子からは想像できない一面を感じ、課題としても受け止めました。

中学校の3年間を過ごし卒業した生徒の感想のほとんどが、【中学校はあっという間だった】というような時間のことについて答えていました。1日24時間は平等に与えられていますが、必ずしも誰もが【時間の有効利用】をしているとは限らないようです。時間を上手に使えるようになると、気持ちに余裕が生まれ、成長につながり、充実感を感じるようになると言われます。

時間の使い方がうまくなる方法としては、①優先順位をつける②オン・オフの切替えをする③整理整頓をする④朝の時間を使う⑤習慣化する等が挙げられます。できそうなことから始めてみること、そして、少しでも続けてみることは、大きな変化を生むものと思います。これから迎える冬休みもそのきっかけになるのではないでしょうか。

3学期は、時間が加速したように感じるものです。3学期のスタートは1月8日です。この日には新しい年としての思いや決意を表現することになると思います。この日を迎えるまでに、何か一つでも【続けられること】を今年中に見つけておくこと、それは、きっと時間を上手に使うきっかけになると思いますよ。 来年はへび年 ♥ 、良いお年をお迎えください。

<12月28日、1月4日は学校閉庁日です>

今年度より、12月28日、1月4日は学校閉庁日となり、学校には日直をおきません。また、原則、部活動も行わず、教職員も積極的に休暇を取得する日となります。

したがって、緊急時の連絡は、下記の緊急連絡先 まで御連絡ください。

北本市教育委員会学校教育課 048-594-5564

•北本市役所 048-591-1111

く校内音楽会を文化センターにて開催>

10月31日(木)に校内音楽会を北本市文化センターにて開催しました。保護者の方々にも御参観いただき、どのクラスも素晴らしい合唱を披露してくれました。

金賞の3年3組、2年1組、1年3組は、11月13日(水)に同じく文化センターで行われた市内音楽会に参加し、会場に歌声を響かせていました。

<小・中一貫教育事業:歌声交流会>

11月7日(木)3年1、2組の生徒が、中丸小、北小へ赴き、歌声交流会を実施しました。生徒はきれい

な歌声を披露しました。小学生から、「迫力があった」「きれいな歌声だった」等の感想をもらいました。



12月の主な行事予定	
2日(月)	Ⅱ期時間割開始
	水泳①②(1年)③④(2年)
	⑤キャリアチャレンジ事前指導(2年)
3日(火)	三者面談①(3年)
	⑤⑥保護者会(1年)
	キャリアチャレンジ①(2年)
4日(水)	三者面談②(3年)
	キャリアチャレンジ②(2年)
5日(木)	三者面談③(3年)
	キャリアチャレンジ③(2年)
6日(金)	学年朝礼(1年)
	三者面談④(3年)
9日(月)	学年朝礼(2年)
	水泳①②(1年)③④(2年)
	三者面談⑤(3年)
10日(火)	生徒集会
12日(木)	学年朝礼(3年)
	⑤⑥保護者会(2年)
13日(金)	各種委員会
14日(土)	第3回常任委員会
16日(月)	水泳①②(1年)③④(2年)
17日(火)	せいかつ発表会
19日(木)	給食最終日
20日(金)	学校保健委員会
24日(火)	終業式、ふれあいデー
25日(水)	冬季休業日(1/7(火)まで)
	学校閉庁日
12/29(日)~1/3(金) 年末年始休業	
1/4(土)	学校閉庁日
1/8(水)	始業式

<県ICT 活用授業モデル公開授業を実施>

11 月 19 日(火)3 年 1 組にて公開授業(社会 科)を行いました。この事業は、授業の中でどのように ICT を活用するか検討するものでした。ノートやプリントは使わず、生徒の手元にはタブレット端末のみ、という一見すると「??」となりそうな風景でしたが、生徒はタブレット端末を活用したり、友達と意見交換したりして、自分の考えを深めていました。



<大会・コンクール等結果>(敬称略、太字は県大会出場)

○第9回北本市ソフトテニス連盟中学生秋季大会

工藤 那津(2位)、高倉 陸(2位)

○令和6年度新人兼県民総合スポーツ大会北足立北部班大会 卓球男子

団体 1 位: 古謝 裕登、蓮沼 響平、齊藤 昴、成塚 太雅、橋本 康作、草野 泰志、石塚 一冴

稲垣 怜、静野 倖太、田中 春

個人ダブルス1位: 古謝 裕登、成塚 太雅

個人ダブルス 2位: 石塚 一冴、田中 春

個人ダブルス3位:草野 泰志、稲垣 怜

〇令和6年度中学生「税についての作文」

上尾税務署長賞:金久保 美羽、上尾県税事務所長賞:石川 夢真

上尾税務署管内納税貯蓄組合連合会佳作: 久慈 陽士

〇令和6年度埼玉県科学教育振興展覧会

優秀賞: 金子 智輝 優良賞: 高倉 陸

○第9回きたもと写真コンクール

北本市教育委員会教育長賞:徳江 真弥

〇令和6年度埼玉県科学教育振興展覧会鴻巣支部展

優良賞:金子 智輝

〇吹奏楽教育協会主催第 10 回アンサンブルコンテスト

銅賞:田尻守、熊切藍加、折原愛、竹井榛希、本田花帆、徳江真弥、小島帆乃華

〇埼玉県吹奏楽連盟主催第48回埼玉県アンサンブルコンテスト地区大会

金賞:大髙 萌々、内藤 初音、高橋 穂乃華、大熊 渚桜、岩崎 えれな、米田 煌士郎

銅賞: 関口 若葉、佐藤 唯羽、松野 未来、吉野 楓

〇北本市環境ポスター・標語コンクール

グリコ賞:西潟 七海